Quelques règles

à respecter

Tout d'abord, les règles de base: première-

ment,
il faut
choisir
notre
pantalon
palazzo

de

taille haute. Deuxièmement, il faut l'agencer à un haut plus ajusté, pour bien équilibrer la silhouette. Troisièmement, il est important de porter le haut dans le pantalon. Et enfin, il est recommandé de porter le pantalon palazzo avec des talons hauts, pour un effet de longitude.

Trois looks, trois

genres!

elon le tissu, la couleur et les agencements que l'on fait, le pantalon palazzo peut être porté de multiples façons! Voici nos préférés

Le look

bohème

Afin de créer un ensemble aux

Christophe Le-

allures hippies, il est convenu de porter un pantalon palazzo blanc, agencé à un haut d'une déclinaison similaire (crème, sable, etc.) et d'un tissu hyper fluide. Le port d'un chemiser déboutonné (porté par dessus une camisole) et d'une veste en jean. Côté accessoires, le look bohème se décline sous le port d'un chapeau capeline, d'une multitude de bracelets dorés ou de pierres colorées, d'un sac à main fait en paille et de lunettes de soleil extralarge. Pour les souliers, on opte pour une sandale en cuir brun de plate-forme compensée.

Bleu - Le look

masculin

Martin Grant S/S 16

6